



Vorlags-Nr. 1777 / 2013

Antrag

Müllproblem beseitigen

An vielen Stellen in Bretzenheim sammelt sich immer wieder in größerem Umfang Müll an. Wissend um die finanzielle Situation der Stadt und die begrenzt zur Verfügung stehenden Mittel zur Beseitigung, scheint es notwendig auf mindestens zwei Stellen besonders aufmerksam zu machen:

Endhaltestelle Straßenbahn und an der Bushaltestelle W.-Quetsch-Straße Richtung Innenstadt.

Wir bitten deshalb die Verwaltung zu prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, die Müllproblematik dauerhaft zu beseitigen.

Begründung erfolgt mündlich.

Für die CDU – Fraktion
Gez. Claudia Siebner